

NUESTROS SALUDOS ESPECIALES

Hace 10 años los piuranos tuvimos la suerte de que la UDEP abriera la Carrera de HYG. Ahora con casi 5 años del término de mis estudios, no puedo imaginarme haciendo otra cosa que no sea gestión cultural. Una carrera que me ha llevado a trabajar en la administración pública de la cultura, a conocer diversos países y ahora a seguir apostando por mi formación de postgrado en el ámbito del manejo de las artes y la cultura.

Muchas gracias a la UDEP por permitirnos este camino y a todos nuestros profesores que nos enseñaron a amar la historia, el arte, a defender nuestro patrimonio, valorar la diversidad cultural, peruana y global, y a gestionar proyectos. Sé que desde este sector tenemos mucho trabajo por delante, pero sé también que la recompensa es grande al saber que a través de la cultura contribuimos con la formación de la ciudadanía y desarrollo humano, entre otros... Felices 10 años de Historia y Gestión cultural! Que sigan los éxitos y las nuevas promociones de historiadores y gestores culturales!

María del Pilar Riofrío Flores
Promoción 2008

El 2004, inicie mis estudios y a 5 años de egresar de las aulas me siento agradecida de lo que aprendí y sigo aprendiendo para mejorar mi desempeño laboral. Nuestra formación no sólo fue a nivel profesional, sino también personal, fortaleciendo nuestra capacidad de servicio, solucionando lo cotidiano, mediante la creación de nuevos espacios de diálogo, alternativas, estrategias y proyectos; para hacer de la cultura, un motor de desarrollo socio-económico sostenible.

Mariella Bereche Albirenna
Promoción 2008

Felicidades por este aniversario, para mi, HyGC, sigue siendo un sentimiento.

"Muchas cosas pueden definir a una persona, tanto personal como profesionalmente. Para mí, la carrera de Historia y Gestión Cultural no sólo significó mis 5 años de estudio, sino también un estilo de vida, una vocación humanística, una vida apasionada por el "crear", "el hacer", el "aprender", el "ayudar".

Hoy, felicito a toda la familia de Historia y Gestión Cultural por sus 10 años de creación, y agradezco a mis profesores, amigos y compañeros por los grandes momentos y las inolvidables experiencias, y porque aún después de 5 años de haber salido de la universidad, cada lección aprendida y cada experiencia vivida con ustedes sigue definiendo positivamente mi vida personal y profesional".

Cynthia Cienfuegos Viera
Promoción 2008

Comparto con Uds. las palabras de André Malraux "La cultura es lo que, en la muerte, continúa siendo la vida". En nuestro caso, aquello que consideramos relevante valorar, investigar, transmitir y gestionar en nuestra sociedad y en nuestro tiempo y para lo que cada uno trabaja directa e indirectamente desde sus posiciones.

Cecilia Saavedra Eche
Promoción 2009

Por esto envío un **gran saludo y especial reconocimiento** a todos los que hacen posible este reto profesional: La Lic. de Historia y Gestión Cultural y todo aquello que contribuye al país a través de la puesta en práctica de los conocimientos recibidos en estos últimos 10 años.

Desde Lima y a punto de inaugurar la exposición "Ayaviri", les mando muchos deseos de éxito a todos mis compañeros, colegas y profesores. Esperando en un próximo encuentro poderles contar esta maravillosa experiencia como curadora, un campo que espero muchos de Uds. sigan.

¡Adelante HYGES!

Renata Távara Rodrich
Promoción 2009

En este aniversario quiero agradecer a Jose María Sesé, quien hace 10 años tuvo la iniciativa de crear esta carrera con el objetivo de formar profesionales conocedores de su historia y con habilidades para hacer de la cultura una herramienta para el desarrollo integral del país. Asimismo, a todos los profesores y compañeros que han hecho que los aprendizajes no sean sólo académicos sino también humanos. Que en estos diez años celebremos nuestros logros y renovemos nuestro compromiso como gestores culturales.

Que sigan los éxitos.

Lilibeth Echeandia
Promoción 2009

A pesar de ser joven, ya has dejado huella en nuestros corazones y en nuestra historia personal, así como también poco a poco en la historia de Piura. Ahora, es tiempo de seguir caminando y continuar echando semillas históricas y culturales para poder así cambiar la cara de nuestra sociedad volviéndola más humana y más creativa.

Sofía Saavedra Agurto
Promoción 2011

¡Felices 10 años Licenciatura de HGC!

«Si bien inicio mi vida universitaria en otra carrera, mi vocación por el estudio de la historia y la gestión del patrimonio cultural pudieron más. A lo largo de la carrera fui adquiriendo nuevos conocimientos los cuales han definido la rama profesional que ejerzo actualmente: la gestión del patrimonio cultural, la difusión y puesta en valor del mismo.

Mención especial a nuestros profesores, por la paciencia y las enseñanzas, pero sobre todo por la amistad y confianza en nosotros.

Genoly Lip Zegarra
Promoción 2011

Felices 10 años HyGC. Mis mejores deseos siempre, desde el valle de los orígenes de la civilización»

«Aquí sentada en la escuela de Narihuála
haciendo lo que más me gusta, difundir la
cultura a los más pequeños, me enorgullezco de
haber seguido mis sueños.
Soy historiadora y gestora cultural con mucho
orgullo y no me canso de explicar qué significa
lo que estudié. Gracias profesores y
compañeros por motivarme a amar la historia y
el arte, pero lo más importante por
transmitirme esa pasión para crear y difundir la
cultura».

Verónica Tassara Suárez
Promoción 2011

Regalarle al Perú una licenciatura como la nuestra es la apuesta más noble y valiente que ha tenido nuestra Universidad a lo largo de estos 10 años.

No es fácil profesionalizar el sector cultural en un país que no considera a la cultura como un instrumento de desarrollo como todos quisiéramos. Pero nadie dijo que sería fácil, para eso estamos los más de 45 egresados que movilizados por nuestra sensibilidad social, cultural y artística estamos trabajando para que aquello cambie. Gracias a todos los que hicieron posible esta licenciatura que hoy - a sus 10 años - nos recuerda que el camino es largo y que nuestro aporte siempre va a ser importante para el desarrollo del país. ¡Felices 10 años Lic. Historia y Gestión Cultural!

Arturo Lavalle
Promoción 2010

FELIZ ANIVERSARIO

HISTORIA Y GESTIÓN CULTURAL

10 AÑOS